



# 投資・貿易・文化・観光 プロモーション

The 12th East Asia Local and Regional Government Congress

## 第12回東アジア地方政府会合 投資・貿易・文化・観光プロモーション次第

### 時間

- ▶ 2023年10月26日(14:00-16:00)

### 場所

- ▶ 藍海国際ホテル4号棟1号会議室

司会者:臨沂市政府副秘書長 葛龍江

- 14:02-14:09 「ロードショー臨沂」上映
- 14:10-14:15 臨沂市副市長 畢黎明による挨拶
- 14:16-14:24 日本奈良県知事 山下真によるプロモーション
- 14:25-14:37 臨沂市文化・観光局局長 高思聖によるプロモーション
- 14:38-14:46 洛陽市文広旅局一級調査員 路毅によるプロモーション
- 14:47-14:55 臨沂市沂河新区管理委員会副主任、党工委委員  
趙月峰によるプロモーション
- 14:56-15:04 日本公益社団法人静岡県国際経済振興会上海代表処  
首席代表 石川祐介によるプロモーション
- 15:05-15:13 敦煌市人民政府副市長 原娜によるプロモーション
- 15:14-15:22 臨沂商城党工委書記、管理委員会主任 武伝亮によるプロモーション
- 15:23-15:31 榆林市文化・観光局吳文娟によるプロモーション
- 15:32-15:40 山東蘭華集団越境電子商産業責任者 蘭天一によるプロモーション
- 15:41-16:00 ベトナム・フートー省外事庁長  
デュ・ヴァン・クアンによるプロモーション

## 第12回東アジア地方政府会合 投資・貿易・文化・観光プロモーション

2023年10月26日午後、第12回東アジア地方政府会合投資・貿易・文化・観光プロモーションが臨沂市で開催された。日本奈良県知事 山下真、日本奈良県議会議長 岩田国夫、ベトナムトゥアティエン・フ工省人民委員会常務副主席 グエン・タン・ビン、ベトナム・フートー省人民委員会副主席 グエン・タイン・ハイなどが参加した。

東アジア地域は山水に囲まれ、人脈があり、感情が通じ合い、発展の特色はそれぞれ異なるが、互いの経済的補完性が強い。臨沂市は終始東アジア地方政府レベルの協力交流の推進に力を入れている。今回のプロモーションは、各会員地方政府の交流強化、協力深化にさらに力を入れた。これから、臨沂市は引き続き経済貿易協力を強化し、文化交流と相互学習を推進し、東アジアの都市と共に発展の道を敷き、協力の成果を共有し、手を携えて都市発展の美しい未来を創造する。

### 畢黎明



今日行われた投資貿易及び文化観光プロモーションは各会員地方政府のために「都市イメージの発信、投資貿易協力の推進」の友情の橋を築くことである。主催都市として、私たちは全行程のサービスを提供し、各國の参加された地方政府同士の交流やマッチングの場を提供する。各会員地方政府が今回の会合をきっかけに、交流を強め、協力を深め、公共政策における交流と調整に関する機能を強化し、発展の難題を共に解決し、暮らしと福祉を確実に増進することを心から願っている。今回のプロモーションは、必ず都市間、政府間、企業間の友情深化、交流協力の架け橋になると思う。

会合では、日本奈良県、ベトナム・フートー省、洛陽市、臨沂沂河新区、臨沂商城管理委員会などの関係部門がプロモーションを実施した。

